

ORDEN de 17 de febrero de 1970 por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar la oposición a la cátedra del grupo XLII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 12 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de junio siguiente) fué convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupo XLII, «Polímeros textiles», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, habiéndose publicado la lista de aspirantes admitidos por Resolución de 2 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 22).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número uno del artículo sexto del Decreto de 27 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 29) y en uso de las atribuciones que le están conferidas.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habrá de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

Titulares:

Presidente: Don Juan de la Yufiesta Molero.

Vocales:

Elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan:

Consejo Nacional de Educación, don José Fontán Yanes.
Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Antonio Martín Pérez y don Carlos Mas Gibert.
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, don José Cegarra Sánchez.

Suplentes:

Presidente: Don Fernando Burriel Martí.

Vocales:

Elegidos entre las ternas que se indican:

Consejo Nacional de Educación, don Juan Miro Chayarría.
Junta Superior de Enseñanza Técnica, don José María Román Arroyo y don José Montes Higuera.
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, don Gonzalo Martín Guzmán.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de febrero de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se hace público que el número definitivo de plazas a cubrir en las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos es el de veinte.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 17 del pasado mes de diciembre por la que se convocan oposiciones a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Esta Dirección General hace público que el número definitivo de plazas a cubrir en las citadas oposiciones es el de veinte.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de febrero de 1970.—El Director general, Luis Sánchez Belda.

Sr. Jefe de la Sección de Servicios Generales.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declaran admitidos al concurso de acceso entre Profesores agregados para las cátedras de Universidad que se mencionan a los aspirantes que se citan.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969.

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitidos al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 14 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de diciembre) para provisión de las cátedras de Historia de América de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid y de «Historia de América e Historia de la colonización española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, a los siguientes aspirantes:

Don Luis Navarro García (Sevilla y Valladolid).
Don Demetrio Ramos Pérez (Valladolid y Sevilla).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de febrero de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangotxi.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica» (3.ª adjuntía) de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

A propuesta del Decanato de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, el excelentísimo señor Rector magnífico ha tenido a bien designar el siguiente Tribunal para juzgar las pruebas del concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica» (3.ª adjuntía), convocada por Orden de 30 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de noviembre):

Presidente: Don Juan de Dios López González.

Vocal: Don Fermín Capitán García.

Secretario: Don Fidel Jorge López Aparicio.

Suplente: Don Adolfo Rancano Rodríguez.

Granada, 12 de febrero de 1970.—El Secretario general, José María Sufé.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Álgebra lineal» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

En cumplimiento de las disposiciones vigentes, este Rectorado hace público lo siguiente:

Se declaran admitidos por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria a los señores que a continuación se expresan, aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 28 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de diciembre) para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Álgebra lineal», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad:

Don Angel González Alonso.

Don Antonio Martín Herrán.

Doña María Amparo Salanova Martínez.

Don Pedro Jesús Burillo López.

Don José Luis Cudra Fernández.

No ha habido aspirantes excluidos.

Zaragoza, 7 de febrero de 1970.—El Rector, J. Casas Peñáz.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y La Laguna por la que se cita a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores para la provisión en propiedad de las plazas de Profesores agregados de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y La Laguna, convocadas por Orden de 28 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de junio), para hacer su presentación ante este Tribunal el sábado día 4 de abril de 1970, a las diez treinta de la mañana, en la Sala de Profesores de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega de la Memoria, trabajos y publicaciones científicas, y conocerán las decisiones del Tribunal respecto al desarrollo de los ejercicios.

Madrid, 14 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Federico Mayor Zaragoza.

RESOLUCION del Tribunal que ha de calificar el concurso-oposición anunciado para cubrir dos plazas de Colaborador en el Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca para realizar los ejercicios del mismo.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado para cubrir dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino inicial en el Ins-